



Hospital de Iquique retoma las visitas para pacientes los fines de semana y festivos

Con un periodo de marcha blanca, hoy y mañana, el principal recinto asistencial de la región de Tarapacá, retomará las visitas durante los fines de semana. Desde las 12.00 hasta las 15.00 horas podrán ver a sus seres queridos que están hospitalizados en servicios básicos.

De esta manera, Medicina, Cirugía, Neurocirugía, Traumatología y Ginecología y Obstetricia recibirán a las visitas, tras largas gestiones de coordinación entre el programa Hospital Amigo, directivos del recinto, jefaturas, la unidad de

Servicios Generales, además de la empresa de seguridad que trabaja al interior del hospital, quienes estarán a cargo de recibir y gestionar el ingreso de los visitantes.

“Estamos muy contentos, porque finalmente estamos en condiciones de ampliar los días de visitas durante para toda la semana, incluyendo los días feriados. Esto es muy positivo para el ánimo de nuestros pacientes, ya que repercute en gran manera a su recuperación, además de ayudar a mantener a las familias unidas, lo que baja la ansiedad en todo el círculo

más cercano del enfermo”, dijo el director del hospital, Aldo Cañete Soto.

En tanto, la enfermera encargada del programa Hospital Amigo, Ximena Troncoso, detalló que “para llegar a esta instancia, trabajamos codo a codo con diversas unidades, entre las que destacan el servicio de guardias externos, quienes recibieron capacitación, y continuarán con talleres para el manejo de los protocolos con usuarios y familiares que vengan a la visita”, explicó Troncoso.

Cabe mencionar que otros servicios, como la



LAS VISITAS EN EL HOSPITAL REGIONAL DE IQUIQUE SE RETOMARÁN DURANTE FINES DE SEMANA Y FESTIVOS.

Unidad de Paciente Crítico Adulto, Pediátrico, Neonatología, y Psiquiatría, entre otros, mantienen sus propios protocolos y horarios de visita, los que son más restringidos debido a la complejidad de los pacientes. En el caso de Pediatría es diferente, ya que los padres o tutores pueden acompañar a los pacientes durante las 24 horas del día.

Desde abril, el horario para visitas de servicios

básicos en fines de semana y festivos, se ampliará desde las 12.00 hasta las 18.00 horas, con la posibilidad de intercambiar una vez a la persona que ingresa a acompañar al paciente.